



León, 30 de septiembre de 2013

El PSOE pide unos presupuestos que beneficien a los leoneses y no a los bancos

- **Diez recalca que “el PP no debe copiar las cuentas del pasado año, debe corregirlas”**
- **El PSOE pide mayores partidas para empleo, ayudas a las familias y mantenimiento de la ciudad**
- **El Grupo Socialista reclama al Equipo de Gobierno transparencia y tiempo para poder estudiar las partidas**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León reclama unos presupuestos para el municipio “que beneficien a los leoneses y no a los bancos” y por ello solicita al Equipo de Gobierno “que no copie los del año pasado sino que realicen todas las correcciones necesarias para que las cuentas resuelvan los problemas de la ciudadanía y atiendan sus necesidades”.

“El Equipo de Gobierno presume de tener ya casi finalizados unos presupuestos similares a los del año 2013 cuando esto es un lastre para los leoneses. Las cuentas de este ejercicio no contemplaban partidas específicas para empleo o ayudas especiales y estaban centradas en pagar a los bancos, con un interés desorbitado para una administración pública. Por ello, deberían aplicarse en



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



realizar unas cuentas que respondan a lo que la ciudad necesita”, explica el portavoz José Antonio Diez.

Por ello, Diez incide en la necesidad de realizar inversiones y, también, de destinar un mayor gasto a servicios públicos ya que este año han sido los ciudadanos los que han tenido que asumir el coste de los recortes en los programas de asistencia, desarrollo comunitario y mantenimiento de la ciudad.

Para Diez es sorprendente que las cuentas del 2014, según ha adelantado el PP, sean similares a las del ejercicio actual, “dadas las buenísimas condiciones – ironiza el portavoz socialista- que ha logrado el alcalde en las condiciones del Plan ICO. Creíamos que con estas condiciones podríamos intentar no castigar tanto a la ciudadanía”. Diez recuerda asimismo que existe una desviación de casi un 10% en el presupuesto actual por lo que, de entrada, esa corrección debería hacerse ya al redactar las cuentas para 2014 para evitar tener que hacer, como ha sucedido ya este año, una decena de modificaciones presupuestarias y reconocimientos extrajudiciales de deuda.

Diez solicita al Equipo de Gobierno que, al contrario de lo viene siendo habitual con su práctica de opacidad, facilite el borrador de las cuentas municipales a la oposición y lo haga con más de 48 horas (el mínimo legal) ya que este plazo dificulta terriblemente el poder estudiar las cuentas. “Nuestro objetivo es poder aportar a estas cuentas, por ello no entendemos que nuestras alegaciones –que responden siempre a las necesidades de los ciudadanos y sus propuestas- sean siempre desestimadas sin ni siquiera ser debatidas en Pleno como consecuencia de la estrategia antidemocrática del PP de paralizar todo debate por su rodillo y su falta de transparencia”.